

Il s'agit de la première visite d'une délégation officielle à un niveau effectuée au Canada. La délégation officielle était composée de Mme l'Ambassadeur Ala Beleavschi M. Ruslan Bolboceanu, Directeur général adjoint de Coopération bilatérale , et M. Cornelius Bobeica conseiller de l'ambassade de la République de Moldova . Mme la ministre s'est informée sur notre communauté et a voulu savoir quels sont les sujets qui préoccupent les citoyens moldaves au Canada et quelles sont les attentes et les espoirs de leur patrie. Dans son discours Natalia Gherman a parlé des succès de la Moldavie dans son parcours européen, elle a répondu aux questions des participants. Mme Ala Beleavschi a parlé sur l'ouverture de l'ambassade du Canada dans la capitale, sur les plans de promotion des relations bilatérales entre le Canada et la République de Moldova ainsi que sur la coopération avec la communauté moldave au Québec. Les enfants de l'Académie Educative de Montréal ont chanté des cantiques de Noël et reçu des cadeaux de la part de la CMQ et des honorables invités.
<http://www.youtube.com/watch?v=RPu2vGuiSJA>

{morfeo 65}